



絆づくり通信

2018. 5. 2
NO. 62

全体集合写真



平成30年度「若樫サポーター」
委嘱式及び研修会が開催されました

☆☆ 若樫サポーター（少年警察学生ボランティア） ☆☆

平成23年度から、少年の非行防止活動及び健全育成活動に意欲と熱意を有し、少年と年齢の近い立場にある学生（大学生・短期大学生・専門学校生）を「若樫サポーター」として委嘱し、少年の立ち直り支援や広報啓発等の活動を行っています。

「若樫（わかがし）サポーター」の名前の由来は、少年が樫の木のように真っ直ぐに育ってほしいとの願いから名付けられました。

方面サポートセンターとの顔合わせ・活動報告



元若樫サポーターの体験談



グループ討議では、経験者を中心に楽しそうに活動していました。意欲的に友好を深める学生達の姿が印象的でした。

委嘱式の後、研修会を開催しました。今年度は、過去に若樫サポーターとして活躍し、現在、四日市南警察署の生活安全課で勤務している先輩から体験談を聞いた後、「非行防止教室の説明」「グループ討議」「方面サポートセンターとの顔合わせ・活動報告」等の研修を行いました。

研修会を通して連帯を深めました

委嘱状交付



四月二十二日（日）、三重県警察本部8階会議室にて、若樫サポーターの委嘱式が執り行われました。少年課長から直接代表者に委嘱状が交付され、活動に対する責任と共に、意欲の高揚が感じられました。その後、学生の代表から、「地域ボランティアの核となり頑張りたい」という旨の決意表明がなされました。

50名の新しい力が委嘱されました

三重県警察